



共に築く未来への架け橋 みどりの南中

南中だより第14号

【本校の教育目標】

自立・探究・共生

令和6年度 翠輝学園

つくば市立みどりの南中学校

令和7年2月26日発行

卒業式に向けて、感謝の気持ちを込めて

校長 ○○ ○○

今回の学校だよりでは、いよいよ来月に迫った卒業証書授与式に向けて、私の思いを述べさせていただきます。

3月11日（火）に挙行される「第1回卒業証書授与式」は、本校にとって記念すべき第一歩となります。開校以来、本校の伝統を築き上げてきた第一期生の皆さんには、感謝の気持ちでいっぱいです。入学当初は、校舎も真新しく、何もかもが初の経験でした。生徒たちは、不安を抱えながらも、互いに協力し合いながら、学校生活を送ってきました。そして、学校行事などの様々な場面で、主体的に行動し、成果を上げてきました。その姿は、私たち教職員にとって大きな喜びです。

卒業生の皆さんは、本校で培った経験を活かし、それぞれの夢に向かって大きく羽ばたいてください。私たちは、皆さんの未来を心から応援しています。卒業生の皆さん、そして保護者の皆様にとって、卒業証書授与式が素晴らしい思い出となるよう、全校生徒及び教職員一同、心を込めて準備を進めてまいります。

昼休みは体育館で熱戦！ 「校内フリースロー大会」



いつもは、体育館で友達とボール遊びをしたり、図書室で静かに本を読んだり、教室で楽しそうに話したりと、それぞれの過ごし方で昼休みを過ごしている生徒たちですが、2月4日（火）の昼休みは、体育館がいつもと違う熱気に包まれました。

体育委員会が企画した「校内フリースロー大会」が開催されたのです。3人1チームで、1人2回ずつフリースローに挑戦。3人の合計得点で順位を競う白熱したゲームが繰り広げられました。7年生3チーム、8・9年生合同チーム、先生チームの計5チームが参加し、体育館は歓声と拍手に包まれました。今回の企画を通して、生徒たちは、クラスの仲間との協力や異学年との交流、そして成功体験を味わうことができました。普段とは違う活動を通して、生徒たちは成長し、学校生活をさらに豊かにすることができたようです。（結果 優勝：先生チーム、準優勝：8・9年生合同チーム、3位：7年生チーム）

子育てのヒント満載！ 「家庭教育ミーティング」



2月20日（木）、本校音楽室にて、7・8年生の保護者を対象に「家庭教育ミーティング」を開催しました。講師には、つくば市生涯学習推進課の〇〇〇先生をお招きし、「受験に向けた我が子への向き合い方、思春期の子供への関わり方」というテーマでご講演をいただきました。

〇〇先生からは、受験期の子ども心の变化や、保護者の接し方など、具体的なアドバイスをたくさんいただきました。参加された保護者の皆様は、熱心に先生の話聞き、メモをとるなど、

有意義な会となりました。今回のミーティングでは、保護者の皆様が抱える様々な悩みや疑問を共有し、共に解決策を探る良い機会となりました。今後も、本校では、保護者の皆様と連携し、子どもたちの健やかな成長をサポートしてまいります。

学年末授業参観・懇談会 2/20



ご多忙中、ご参加いただき、ありがとうございました。

1年間の成長を目の当たりにし、お子様の成長を感じられたのではないのでしょうか。担任の先生方

からは、お子様たちの1年間の頑張りや、来年度に向けての課題など、話がありました。

今回の授業参観等を通して、教職員一同、保護者の皆様と力を合わせ、子どもたちの更なる成長をサポートしていきたいと考えております。

学校寄贈品贈呈式



先日、つくばみどりの工業団地企業連絡協議会様より、教育活動の充実を願う温かいご支援を賜りました。このご厚意を大切に活用し、教育活動の更なる発展に繋げて参ります。

三月の生活目標
「一年間を振り返り、今年度の課題に向き合おう」

早いもので、令和6年度も残りわずかとなりました。9年生は卒業、七・八年生は進級と、新たなステージへ向かう準備の時期です。この一年間で得た経験や学びを振り返り、自身の成長を実感するとともに、課題を克服することで、さらなる成長へと繋げましょう。

生徒の皆さん、そして保護者の皆様、共にこの一年を振り返り、未来に向けて歩みを進めていきましょう。

生徒指導担当より